



駒場だより

学校教育目標

かがやけ はばたけ こまばっ子 学びのその先へ

めあてをもつ
自分のめあてをもち ねばり強く取り組み振り返る

考えをもつ
自分の考えをもち 相手の考えを理解し伝え合う

よさに気付く <重点教育目標>
自分のよさに気付く 相手のよさをみとめ学びに生かす

フラワームーン（5月の満月）

校長 深澤 昌明

5月23日は満月。5月の満月は「フラワームーン」と呼ばれています。多くの花が咲き乱れ、その開花する美しさを喜び名づけられたそうです。このフラワームーンは自分に自信をもち積極的に行動できる、より強い人間関係を作れる、こうした願い事を叶えやすい満月といわれています。さて、明日は運動会。多くの保護者、地域の方々の見守り中、子供たちは精一杯の力で走ったり、踊ったりします。どうぞ、大きな声援を送ってください。こうした声が子供たちの自信につながり「自分は何かができるんだ」、「自分にもこんな力があつたんだ」という前向きな気持ちになっていきます。昨日の満月のように満ち足りた気持ちと満足できたという気持ちを、運動会をはじめ多くの行事や活動で感じてほしいと思います。

さて、新年度が始まり2か月が過ぎようとしています。1年生もたくさん給食を食べて元気いっぱい学校で勉強をしています。6年生は修学旅行に向けて、運動会と合わせて大きな行事を中心となって進めています。5年生は体験学習の準備を進めながら「自分たちで考え動く」活動を進めています。2年生は地域探検の準備、3年生は森林学習として学校の木々を調査していきます。4年生は6月に湯浜町の海岸清掃活動に取り組みます。学校を飛び出し、地域やはじめての土地で学習する機会が増えてきます。「生きて働く学び」を通して「自ら探求し、自分の学びに自信をもてる」子供たちを目指していきます。これからも駒場小学校の学びに皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

開校記念日

6月10日（月）は本校の第74回開校記念日のため、学校は休みです。昭和25(1950)年。柏野小学校・千代ヶ岱小学校などから新入生を含めて1171人の児童が集まり開校されました。翌年には、開校記念日と校歌が制定されました。



4/20（月）5・6年生の花壇整備
PTA、町会の皆様、ご協力をいただき、感謝申し上げます。

駒場小学校校歌
駒場小学校校歌 合唱詞
酒井武雄 作曲

みどりの原に
かけろうもえて
あなご取牛の
みね美しく
ああ胸おどる
希望の花が
ほたてかがやく
われらがまなびや

なみさに波の
衆の音さそって
宇賀の浦風
ゆめはくめは
ああ道ひよす
理想の星が
高くてらすよ
われらがまなびや